

## Anlage 1: Antwort der Kassenärztlichen Vereinigung Nordrhein, Kreisstelle Köln

Sehr geehrte Damen und Herren,

Inzwischen habe ich mit Herrn Happe, den ich seit Jahren gut kenne, ein längeres Gespräch über dieses Thema mit ausführlicher Erklärung aller seiner Fragen geführt.

Die Anfrage der FDP beantworte ich wie folgt:

Es ist nicht richtig, dass die Notfallpraxis "Köln Nord" am Vinzenzhospital geschlossen werden soll. In der Tat hatte es seitens der Hauptstelle der kassenärztlichen Vereinigung einen Reformvorschlag gegeben, nach dem die Anzahl der Notdienstpraxen in Köln von aktuell 9 auf 3 reduziert werden sollte. In diesem Rahmen bin ich aufgefordert gewesen, anzugeben, welche 3 Praxen dies sein sollten. In diesem Fall hätten die beiden Notdienstpraxen "Köln Nord" am Vinzenz Krankenhaus und "Der Kölner Norden" in Chorweiler sinnvollerweise zusammengelegt werden können. Allerdings hätte dies erneute Standortüberlegungen erfordert und in einem solchen Fall noch ein anderes Krankenhaus im Stadtbezirk Nippes an einem Standort erfordert, der im Falle einer Schließung näher am Stadtteil Chorweiler gelegen wäre (zum Beispiel das Heilig Geistkrankenhaus). Allerdings läge auch das noch im Stadtbezirk. Dieser wäre also unverändert versorgt gewesen, nur von einem anderen Standort aus. Allerdings waren das alles theoretische Überlegungen ohne Umsetzungsbeschluss, die inzwischen längst veraltet sind. Insofern ist das „Vernommene“ weniger ein Bericht als ein Gerücht.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Jürgen Zastrow  
Vorsitzender



Kreisstelle Köln  
Sedanstr. 10 - 16  
50668 Köln

Telefon 0221 7763 6721  
Telefax 0221 7763 5721